
 

Protokoll von der Elternratssitzung  

am 09.10.23, 19:00-22:00 Uhr  
 

 

Anwesenheit 

anwesend:  Michael Stüper, Christine Roschlaub, Nicole Boenigk,   

 Stephanie Döhrer, Gunnar Neumann, Mischa     

 Laufenberg, Ingo Thomsen, Patrizia Fontana-Skiba, Lars Kaas 

Nielsen, Anne Scheffler, Nadja Metz 

 

entschuldigt: Matthias Danyi, Angelika Kargoll 

 

1. Wahl der Gremien 

- Vertretung bei Schulkonferenz: Hr. Laufenberg (Vertretung Hr. Neumann), Hr. 

Thomsen (Vertretung Fr. Scheffler), Fr. Boenigk (Vertretung Fr. Fontana-Skiba) 

- Gesamtelternvertretung der kath. Schulen (GEV): Fr. Boenigk 

- Kreiselternrat: Fr. Scheffler 

 

2. Bericht der Schulleitung 

- Es wird weiterhin geprüft, ob die Vorgabe umgesetzt wird, dass sich alle Kinder 

von 13-14 Uhr fürs Mittagessen anstellen können und auch alle einen Nachtisch 

bekommen. 

 

- Wie wird mit Stundenausfall umgegangen? Dies sollen alle Lehrer nochmals 

überdenken und dann auf der Stufenkonferenz über das Vorgehen beraten und 

einen Beschluss fassen (im November). 

 

- Am Praxislerntag der 10. Klassen sollen in der Schule nur Lerninhalte 

wiederholt werden. Dies soll nochmal mit den Lehrern besprochen werden. 

 

- Viele Eltern haben eine E-Mail über Iserv bekommen, können diese aber nicht 

lesen, da sie sich nicht einloggen wollen oder können. Dies soll zeitnah 

nachgeholt werden. Falls jemand seine Zugangsdaten nicht mehr kennt, soll 

er/sie bei der Klassenleitung nachfragen.  



 

 

3. Vom Elternrat nachgefragt 

- Am Elternabend für die Übergänge nach der 4. Klasse hat sich die Sankt-

Ansgar-Schule vorgestellt. Vereinbart war ein Zeitfenster von ca. 20 Minuten, 

welches stark überzogen wurde. Beim nächsten Mal wird die Schulleitung darauf 

achten, dass das Zeitfenster eingehalten wird. 

 

- Die PCs konnten lange nicht die notwendigen Updates erhalten, da die 

Arbeitsspeicher der Servicegeräte zu gering sind. Alle PCs mussten einzeln 

bearbeitet werden; nun können die Klassen wieder im PC-Raum arbeiten. 

 

- Durch die neuen Endgeräte konnte der PC-Raum auch umgestaltet und für den 

Unterricht ansprechender hergerichtet werden. 

 

- Der Elternrat möchte nächstes Jahr einen Flohmarkt organisieren und hat dafür 

die Erlaubnis von der Schulleitung bekommen. 

 

- Der St. Martinstag wurde online nicht im Terminkalender vermerkt. Dies soll 

nachgeholt werden, da er ja, wie in einer E-Mail von der Schulleitung bereits 

bekannt gegeben, stattfinden wird. 

 

- Es wurde nachgefragt, wie die Handlungskette an der St. Paulus-Schule ist, 

wenn ein/e Schüler/in sich fehl verhält. Hier wurde um mehr Transparenz für die 

Eltern gebeten. 

 

4. Nächster Termin 

- Der nächste Termin, an dem der Elternrat sich trifft, findet am 13.12.23 um 18 

Uhr im Teamraum statt. Die Schülervertretung wird teilnehmen. Die 

Elternratstreffen sind schulöffentlich. Die Teilnahme von Eltern oder 

Elternstellvertreter/innen ist möglich und gewünscht.  

 

 

 

 

 

 


